



Fantasie bewegt die Welt...



Das Friedensvogel Wünschmal



vom 26.6.20 – 4.7.20

auf dem Europaplatz in Limburg

Mit Schirmherrschaft von Bürgermeister Dr. Marius Hahn

Hallo Limburger Kinder, Kitas, Schulen und Familien..!

Wir vom Friedensvogel-Team sind froh, dass die Corona-Regeln endlich wieder lockerer werden. Piccolina und Vagabundus haben zwar viel Spaß damit gehabt, euch mit ihren virtuellen Friedensvogel-Video-Abenteuern und auch dem Corona-Song zu Hause am Bildschirm zu besuchen, doch noch viel lieber kommen wir natürlich ganz direkt zu euch!

Vielen Dank an alle Kinder, die schon mitgemacht und uns ihre Bilder usw. geschickt haben!

Jetzt könnt ihr zum Projekt-Endspurt bis zum 3.7.2020 alle nochmal richtig loslegen:

Ab 26.6.20 könnt ihr auf dem Europaplatz unser „Wünschmal“ besuchen und dort eure Wünsche für unseren Planeten als Bilder, Basteleien und Texte ausstellen.

Denn ihr wisst ja: Corona ist leider nicht die einzige globale Krise, in der die Menschheit steckt. Wenn ihr also etwas für eine friedliche, gesunde und glückliche Welt tun wollt, dann kommt zum Wünschmal und zeigt, wie ihr euch das Leben auf unserem Planeten wünsch! Und... lasst eure Fantasie mitspielen! Denn die Friedensvogel-Geschichte erzählt: Je mehr

Kinder den magischen Friedensvogel mit ganz viel Fantasie rufen, umso schneller kommt er zu unserem Planeten und hilft uns, Frieden zu schaffen.

Für den Abschluss-Event am 3.7.2020 könnt ihr auch etwas einüben, das ihr gemeinsam mit euren FreundInnen oder eurer Kindergruppe/Klasse vorführen könnt, wie z.B. ein Lied für den Frieden, ein Mini-Theaterstück (bis 5 Minuten), einen Text zum Vorlesen usw.



Programm

26.6.20 Start-Event von 10 bis 11 Uhr

Start-Event des Wünschmals mit Piccolina und Vagabundus auf dem Europaplatz (mit Liedern, Rhythmus, Theater und ganz viel Spaß).

26.6.20 von 12 bis 17 Uhr

Das Friedensvogel-Mobil besucht einige Kinderprojekte in Limburg mit einem 30-minütigen Kurzprogramm.

3.7.20: Abschluss-Event von 10 bis 12 Uhr

Abschluss-Event mit Piccolina und Vagabundus auf dem Europaplatz (mit euren Beiträgen als Lieder, Mini-Theaterstücke, vorgelesene Texte usw.). Natürlich wird hier auch das Wünschmal mit all euren Beiträgen ganz groß betrachtet und beklatscht.

4.7.20: Abbau des Friedensvogel-Wünschmals

Beim Abbau des Wünschmals werden wir die Werke der Kinder in unser Lager mitnehmen. Eine Auswahl davon wird evtl. bei einer für die Zukunft geplanten Wanderausstellung eingesetzt werden.

Wichtig wegen Corona:

Bei unseren konkreten Veranstaltungen achten wir natürlich auf Abstand und, wenn nötig, auch auf Maskenpflicht, denn noch müssen wir alle aufpassen! Die Gefahr ist leider noch nicht vorbei. Deshalb bitte Masken mitbringen und die Regeln beachten!



Das Wünschmal verschönern

Das Wünschmal wird vom 26.6.20 bis 4.7.20 auf dem Europaplatz stehen und kann dort von Kindern mit ihren Friedens-Botschaften verschönert werden. Zusätzlich stehen Bauzäune bereit, die als Ausstellungsflächen genutzt werden können. Auch die Bodenfläche kann mit Straßenkreide mit Friedensbildern bemalt werden.



Beispiele:

Aufhängungen für Glücksbringer:

Drei Seiten des Objekts werden mit einem Geflecht aus Wäscheleine versehen, an dem die Kinder ihre Glücksbringer anknüpfen können. Die vordere Seite des Objekts bleibt offen, so dass das Innere begehbar bleibt.



Flächen für bunte Glückssteine: Innerhalb des Objektes sind eingerahmte Flächen vorgesehen, auf welche die Kinder bunt bemalte Steine legen können.



Wir freuen uns riesig darauf, das Friedensvogel-Wünschmal mit eurer Hilfe wachsen zu sehen!

Piccolina & Vagabundus